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会⻑ 信原弘

皆様こんにちは,私は先週は欠席しましたから２週間ぶりに皆様とお会いします
が如何お過ごしでしたでしょか？ お身体におかわりございませんでしょう
か。本日お越しのお客様はようこそお越し下さいました。最後までごゆっくり
とお過ごし下さい。 
さて、先週は高野副会長にこの会長時間のスピーチをお願いしましたが、その
内容もロータリー月間テーマであります「経済と地域社会の発展」についてお

話しされたと思います。今月はこの「経済と地域社会の発展月間」に加えまして、「米山月間」でもございます。米山梅吉翁
（おう）は皆様ご存知のように日本に初めてロータリークラブを作られた方です。「他人の楽しむのを見ているほど幸せなこ
とはない」というお考えの方でして、ロータリークラブを設立された後も奨学金制度を確立されて日本に留学する外国人を対
象に奨学金を支給されてきました。戦後間もない時期に優秀な外国人学生を招き日本と母国との懸け橋の役割を担って欲しい
という思いもあったように聞いてきます。１９６７年の財団法人設立以来、今日まで米山奨学金制度は活用されていますが、
留学生対象国に偏りがあるなどの問題もありますが、その意義は大きいと思います。陵北ＲＣでも昨年度までの２年間に渡り
ましてバングラディッシュ出身のアメードファイサルさんを奨学生としてお招きしまして、毎月一度、例会にも出席して頂
き、色々と交流を深めてまいりました。今後も是非また機会を設けて留学生を招きたいですね。 
さて今週は１９日～２１日で尾道にて地区大会が開催されます。既に参加者は確定していますが、年に一度の地区大会です。
各地から集まった仲間と交流を深める良い機会ですし、色々な情報も得られることと思います。参加される方々は有意義な時
間を過ごしましょう。 
今週の卓話は広島信用金庫の岡山直樹様にお願いしております。広島信用金庫ではシンガポール協会を通じましてシンガポー
ルの学生に様々な支援金や交流活動や研修、講習の場を提供されています。さきほどお話ししました米山奨学金制度とも共通
する部分もあると思います。本日は岡山様にシンガポール協会について詳しくお話しをお聞きしたいと思います。岡山様宜し
くお願いします。 
これで本日の会長時間を終わります。ありがとうございました。 
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1.お知らせ 

・10月21日(日）に開催されます地区大会です

が、先日お知らせをしておりますとおり、７時１０

分リーガロイヤルホテル広島１階花屋さん横から貸

切バスが出ますので、時間厳守でお集まり下さいま

すようお願いいたします。なお、緊急の場合は

S.A.Aの髙橋さんにご連絡下さい。 

 

・次週の例会会場が４階ロイヤルホールⅢになりま

すので、お知らせ致します。



来賓卓話

広島信⽤⾦庫 地域交流部 岡⼭直樹様

広島陵北ロータリークラブ様におかれましては、広島シンガポール協会の事業に
対し、ご理解とご支援を賜り、誠にありがとうございます。

広島シンガポール協会は、広島とシンガポール共和国との相互理解を深め、文
化、学術、経済など幅広い分野での交流を推進し、友好親善に寄与することを目
的に、平成7年12月に設立された、学生交流を主体事業とした二国間交流団体

です。設立以来、延べ92 9名のシンガポールの学生を受け入れており、平成30年3月時点での会員数は95 2名とな
っております。

主な学生交流支援事業としましては、広島の地元企業様のご協力を得ながら、3週間のインターンシップを行う『日
本企業体験研修』と、広島の一般家庭でホームステイをしながら、日本の歴史や文化等を勉強する『日本理解研修』
の2つを大きな柱として実施しております。 
加えて、毎年1名を留学生として受け入れ、1年間日本語をしっかり学んでいただく『シンガポール国立大学の日本語
研修留学生奨学金制度』は、広島陵北ロータリークラブ様にもご支援をいただいている事業です。 
私どもは、引き続き、学生交流支援事業の充実、発展に努めるとともに、これからも両国の友好関係に寄与するよ
う、また、広島の発展にもつながるよう、実りある活動を行ってまいりますので、皆様方におかれましては、今後と
もより一層のご支援、ご協力を宜しくお願い申し上げます。

広島シンガポール協議会について



ニコニコBOX
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信原弘会員 髙野憲一郎会員 村上知史会員 菅泰
晶会員

広島信用金庫の岡山様、大変お忙しいところ卓話を
お願いし、ありがとうございます。今日は宜しくお
願いします。

渡部邦昭会員

去る10月7日に、昨年結婚した下の娘に男の子が生
まれました。初孫になります。無事に生まれてホッ
トしております。（大枚）

小川嘉彦会員

本通商店街では、金座街商店街、中国新聞と共催
で、大ちょうちん行列2018を、武田会員の広島信
用金庫様をはじめ、多くの皆さまにご協賛いただ
き、10月12日（金）に開催いたしました。五人の
カープOBや1,600名の皆さんと約一キロを行進
し、袋町公園でカープのセ・リーグ三連覇、クライ
マックスを突破し34年ぶりの日本一を願い鏡開き
を行い大変盛り上がりました。

鈴木大次郎会員

先週の日曜日にタカタサーキットに於きまして、軽
自動車耐久6時間レースへ出場いたしました。無事
に私の持ち時間40分を楽しむ事が出来ました。結
果は3時間経過時にクラッチトラブルでリタイアと
なりました。来年は完走出来る様に頑張りたいと思
っております。

信原弘会員

先週の例会を休みました。大変申し訳ございません
でした。

石川貴与和会員

地区大会に都合がつかず欠席させていただきます。
すみません。

髙野憲一郎会員

次週10月24日の例会を出張の為、欠席します。

三村直雅会員

連続欠席中に紛失させてしまったニコニコ箱の封筒
の代わりと、今週の地区大会が復旧作業のため出席
出来ないので、申し訳ございません。

当日計 26,000円 累計 438,000円


